



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Miércoles, 23 de febrero 2022**



	<p><b>@DefensaEc</b> #Quito  El ministro de Defensa Nacional, Grab. (S.P.) Luis Hernández, junto al Alto Mando de @FFAAECUADOR, asistió al Tedeúm por el Centésimo Nonagésimo tercer aniversario de la #BatallaDeTarqui. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ISSFA_ECUADOR</b> #Quito   Se desarrolla sesión extraordinaria del Consejo Directivo en las instalaciones #ISSFA, con la presencia del ministro de Defensa Nacional, Grab. (SP) Luis Hernández, #AltoMando @FFAAECUADOR y representantes por los pensionistas. #IssfaContigo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> El Ministerio de Defensa Nacional lidera el segundo taller para la actualización del Plan Nacional de Seguridad Integral 2022-2030, que se realiza con la comunidad de planificación integrada a fin de articular acciones para el sector seguridad. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ISSFA_ECUADOR</b> #El Dato   Del 5 al 22 de febrero de 2022, hemos otorgado más de 3.400 préstamos quirografarios <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ISSFA_ECUADOR</b> #IssfaContigo   Gestionamos jornada de vacunación contra la influenza en el ex Cossfa Sur, el miércoles 23 de febrero desde las 12H00. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ISSFA_ECUADOR</b> El #Issfa protege a tus hijos a través de la cobertura de las diferentes prestaciones, conoce más en <a href="http://issfa.mil.ec">http://issfa.mil.ec</a> <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>Senador estadounidense enfatiza en la importancia de Ecuador en la región-Principias</b> Ambos funcionarios reconocieron la importancia de la cooperación en seguridad y en la lucha contra el narcotráfico. Sin embargo, advirtieron que la cooperación no se limita a esa materia, sino también a temas comerciales, de desarrollo y de conservación. Y celebró la decisión del Mandatario de ampliar la reserva marina de Galápagos, por lo que señaló el pedido de ampliar los recursos entregados al Ecuador en materia de conservación. <a href="#">Ver más</a> <b>Nota referente:</b> <a href="#">Expreso</a></p>
	<p><b>@LassoGuillermo</b> Ayer brindé detalles del proyecto de Ley de Asociación entre Estados Unidos y Ecuador con @SenatorMenendez. Definitivamente, es un gran paso en cooperación económica, ambiental y de seguridad. Nos motiva mucho que el país vuelva a ser visto como un socio confiable y responsable. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Armas, droga y prendas de uso militar fueron halladas por Fuerzas Armadas en Matajillo, San Lorenzo- El Universo</b> Fusiles de asalto y prendas de uso militar fueron encontrados por personal de Fuerzas Armadas durante un patrullaje de vigilancia y reconocimiento en una zona selvática de la frontera norte de Esmeraldas, este lunes 21 de febrero. El hallazgo fue en el sector Matajillo, del cantón San Lorenzo del Paillón, donde se encontraron dos fusiles tipo M16 y Gall, calibre 5.56 mm; cuatro fundas con sustancias sujetas a fiscalización; un chaleco de combate y dos uniformes de uso militar, presuntamente de Colombia. <a href="#">Ver más</a> <b>Notas referentes:</b> <a href="http://ccfaa.mil.ec">ccfaa.mil.ec</a>, <a href="http://elpais.cr">elpais.cr</a>, <a href="http://mundo.sputniknews.com">mundo.sputniknews.com</a>, <a href="http://esmeraldasnews.com">esmeraldasnews.com</a>, <a href="http://ciudadmcy.info.ve">ciudadmcy.info.ve</a></p>
	<p><b>Los botes fluviales de MAR 10 despiertan el interés de Ecuador-infodefensa.com</b> Las Fuerzas Armadas Ecuatorianas han manifestado su interés en los <i>Botes de Apoyo Fluvial (BAF)</i> que diseña y construye el astillero colombiano MAR 10. En concreto, tanto el Ejército, como la Armada de Ecuador han expresado su intención de conocer detalles y características de estas embarcaciones, que ya son desplegadas por la Infantería de Marina de Colombia. <a href="#">Ver más</a></p>



**Dirección de Comunicación Social**

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Miércoles, 23 de febrero 2022**

	<p><b>Morona Santiago: FFAA proporcionan seguridad durante operaciones contra minería ilegal- ccfaa.mil.ec</b> Las Fuerzas Armadas, con efectivos del Batallón de Selva N° 61 Santiago, realizaron una operación militar de control de armas, municiones y explosivos (CAMEX) en apoyo a la Agencia de Regulación y Control de Energía y Recursos Naturales No Renovables (Arcernnr), en el sector Chichis, parroquia Santiago, cantón Tiwintza, donde se inhabilitó y colocó sellos de prohibición en la siguiente maquinaria: <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Condenada a prisión en Ecuador una maestra por actos de odio contra un menor- El Diario</b> En el país andino existen sentencias previas contra docentes por maltratar o discriminar a estudiantes, como una profesora que en 2014, y luego de tres años de proceso judicial, fue sentenciada por el delito de odio contra un menor con discapacidad intelectual. Asimismo, en 2016 Ecuador propició la primera sentencia en un caso de odio racial contra un ciudadano afrodescendiente dentro de las Fuerzas Armadas. <a href="#">Ver más</a> <b>Nota referente: <a href="#">abc.com.py</a></b></p>
	<p><b>Hackear sistemas estratégicos, otra táctica del crimen organizado- Primicias</b> Expertos en seguridad ven con preocupación que la Armada de Ecuador haya contratado a una empresa externa para operar uno de los sistemas de control marítimo. El Centro de Inteligencia Estratégica (CIES) está al tanto del hackeo al Sistema de Gestión Marítima (SIGMAR), de la Armada del Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Migrantes que regresen a Ecuador podrán traer hasta 200 kilos de menaje de casa- Primicias</b> En el caso de empresas de transporte aéreo, marítimo o terrestre que embarquen o desembarquen a personas extranjeras en lugares distintos a los destinados al tránsito internacional de personas y que haya sido detectada por la autoridad de control migratorio, la Policía Nacional o las Fuerzas armadas, será sancionada con 15 salarios básicos (USD 6.375). <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Armada alerta sobre supuesto ataque informático a la institución- El Comercio</b> La Dirección Nacional de los Espacios Acuáticos (DIRNEA) de la Armada del Ecuador alertó este martes 22 de febrero sobre un presunto ataque informático a la base de datos y al geoportel de la institución. La alerta de ataque al Sistema de Gestión Marítima (SIGMAR) se registró el pasado 23 de enero del 2022. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Carchi. En el sector #El Ojal, durante la ejecución de una operación militar, se encontraron dos granadas de mano envueltas en un saco de yute, mismas que fueron abandonadas por dos ciudadanos que huyeron al percatarse de la presencia militar. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Habilitan la frontera sin políticas para una adecuada comercialización- Crónica</b> El gobernador de Loja, Mario Mancino Valdivieso, expresó que en cuanto a los tres puntos de frontera que actualmente están cerrados, abrirlos dependería de las resoluciones del Comité de Operaciones de Emergencia (COE) Nacional. También "nos hace falta que las entidades dispongan el personal necesario para el control como: Migración, Servicio Nacional de Aduanas del Ecuador y Fuerzas Armadas". <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@FFAAECUADOR</b> Las @FFAAECUADOR, saludan a la Escuela de Formación de Soldados Vencedores del Cenepa @EsforseEc. ¡Llor en su XXXII aniversario de creación Institucional! #FFAAContigoec <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Por lo menos dos años tomará reparar el daño ambiental en Yutzupino- Primicias</b> Tras varias denuncias ciudadanas, la Policía y las Fuerzas Armadas intervinieron Yutzupino el 13 de febrero de 2022 y desalojaron a los mineros ilegales. Un total de 112 retroexcavadoras han sido decomisadas hasta el 21 de febrero de 2022, pero puede haber más escondidas entre los matorrales. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@FFAAECUADOR</b> #URGENTE. #BOLETÍN. #Esmeraldas: Las @FFAAECUADOR decomisan fusiles y equipo de uso militar colombiano en #San Lorenzo. #FFAAContigo #OrgullosoDefensa <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Inscripciones, requisitos: FAE busca jóvenes oficiales y aerotécnicos- El Comercio</b> La Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE) anunció este lunes 21 de febrero del 2022 un proceso de reclutamiento para jóvenes que deseen especializarse en oficiales y aerotécnicos. En la página web de la FAE y en las redes sociales, la entidad detalló los requisitos y fechas en las que podrán postular los aspirantes. <a href="#">Ver más</a> <b>Nota referente: <a href="#">El Telégrafo</a>, <a href="#">El Universo</a></b></p>		<p><b>@EjercitoECU</b> #Quito  En el @IGM_Ecuador este 21 y 22 de febrero se desarrolló el seminario "Avances y Proyecciones del Proceso de Transformación de la Fuerza Terrestre". Estos avances permitirán fortalecer, modernizar e innovar la institución, desarrollando nuevas competencias y capacidades. <a href="#">Ver más</a></p>



**Dirección de Comunicación Social**

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Miércoles, 23 de febrero 2022**

	<p><b>@EjercitoECU</b> 193 años de evolución del Ejército Ecuatoriano, una institución con raíces profundas y milenarias, herencia de Atahualpa, Salinas, Bolívar, Sucre, Calderón y Alfaro; de los héroes de Paquisha y del Cenepa. #BatallaDeTarqui #193AñosEjércitoEcu #OrgulloDefensa <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b> El Ejército Ecuatoriano saluda a la Escuela de Formación de Soldados Vencedores del Cenepa, al conmemorar su aniversario de creación institucional. #OrgulloDefensa #193AñosEjércitoEcu <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> #ReinoUnido   El Agregado de Defensa de la #ArmadaEcuatoriana entrega al representante del Gobierno de Chipre el Acuerdo Administrativo de Entendimiento para reconocimiento de títulos de la gente de mar. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> #Guayaquil   La #ArmadaEcuatoriana realiza la devolución de un motor de 75 HP a sus propietarios registrados luego de recuperarlo durante operaciones fluviales. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FuerzaAereaEc</b> Te invitamos a ser parte de los Centinelas del Aire, ingresa como Cadete o Alumno. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FuerzaAereaEc</b> Las @FFAAECUADOR emplean sus equipos de vuelo en operaciones de seguridad y desarrollo de nuestro país. #FFAAContigo @EjercitoECU @armada_ecuador <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FuerzaAereaEc</b> Las damas y caballeros del aire saludamos a la Escuela de Formación de Soldados "Vencedores del Cenepa", al conmemorar un aniversario más de creación. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@MuseosDefensaEC</b> #MuseosDeLaDefensaTeCuentan   El 22 de febrero de 1995, hace 27 años, durante el conflicto del Cenepa, se recuerda el valor de los soldados que dieron su vida para alcanzar la paz del pueblo ecuatoriano. <a href="#">Ver más</a></p>

**@MuseosDefensaEC**  
**¡Próximamente!** El Instituto @SuperiorYavirac y los @MuseosDefensaEC se reactivan por la educación y la cultura en beneficio ciudadano. ¡No se lo pierdan!  
[Ver más](#)

**Radio y Televisión**

	<p>Día del Héroe conmemora a combatientes del Cenepa Teleamazonas 22 feb 2022 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Militares hallaron fusiles, droga y uniformes militares. Mención FF.AA. Ecuavisa 22-feb-2022 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Relación EE.UU. y Ecuador avanza de manera consolidada. TC 22-feb-2022 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Guillermo Lasso envió a la Asamblea el proyecto de Ley de Inversiones. Teleamazonas 22-feb-2022 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Asamblea destituye a Ruth Arregui como Superintendente de Bancos. Teleamazonas 22-feb-2022 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>La provincia de Pichincha fue declarada en Emergencia. Teleamazonas 22-feb-2022 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Lucha Anticorrupción. Ecuavisa 22-feb-2022 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Minería ilegal. OromarTV 22-feb-2022 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Retoman medida de hecho prevén una movilización nacional para el 23 de marzo OromarTV 22-feb-2022 <a href="#">Ver más</a></p>



**Dirección de Comunicación Social**

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Miércoles, 23 de febrero 2022**

**Temas coyunturales**

	<p><b>Reenfoque de la rehabilitación social- Editorial- El Universo</b> Según estimaciones del Gobierno, unos 5.000 reclusos podrían salir en libertad hasta fin de año. Con el objetivo de reducir el hacinamiento en las cárceles del país, el presidente Guillermo Lasso firmó el lunes el Decreto Ejecutivo 355 que permitirá agilizar los procesos de indulto para reos que tengan sentencia condenatoria por delitos menores, como robo, hurto, estafa o abuso de confianza, siempre que cumplan adicionalmente con parámetros establecidos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Noticias del delito- Editorial- Expreso</b> Hay que pedir a los esforzados contribuyentes ecuatorianos que arminen más el hombro para que los agentes que tienen a su cargo la función fiscal puedan recibir en sus despachos la prensa diaria. Hará falta también un televisor e internet. Solo por falta de acceso se podría explicar que las ingentes noticias del delito que se publican en los medios de comunicación queden en eso, en palabras al viento. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La apuesta segura de la Ley de Inversiones- Editorial- La Hora (Nacional)</b> Hasta el momento, todo intento del presidente Guillermo Lasso de transformar profundamente la economía del país ha sido bloqueado bajo los mismos argumentos: la precarización de los trabajadores y el costo para la ciudadanía. Ahora, con el proyecto de Ley de Inversiones, la oposición en la Asamblea no tendrá excusas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Gestión de riesgos- Artículo de Opinión- Por: Sebastián Mantilla B.- El Comercio</b> El Ecuador tiene serias vulnerabilidades frente a los riesgos de índole natural y antrópicos. En las últimas semanas hemos podido constatar cómo el invierno y las excesivas lluvias han causado serias afectaciones en algunas provincias. Este es el caso de Pujilí y La Maná en la provincia de Cotopaxi, el sector de La Comuna y La Gasca en la ciudad de Quito y, hace pocos días, en algunos barrios del cantón Rumiñahui. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Balas 'perdidas'- Editorial- Extra</b> Estamos llegando al colmo de la violencia en Ecuador. Que las balas halladas en las escenas de tres asesinatos en Guayaquil sean fabricadas por la empresa que suministra municiones a la Policía y las Fuerzas Armadas es el peor de los síntomas de este 'cáncer' que consume a nuestra sociedad: la violencia criminal. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Lasso sobre el conflicto en Ucrania: "Ecuador seguirá lineamientos que la ONU resuelva"- El Comercio</b> El presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, se refirió este martes 22 de febrero de 2022 al conflicto en Ucrania, donde crece la tensión por los bombardeos en las regiones separatistas mientras Estados Unidos acusó a Rusia de invadir Ucrania. <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>Estas son las 10 propuestas de la Ley de Atracción de Inversiones- Primicias</b> El proyecto de ley ha sido presentado con carácter económico urgente, lo que significa que el Legislativo deberá tratarlo en 30 días. El Gobierno envió el 22 de febrero de 2022 el proyecto de ley Orgánica para la Atracción de Inversiones a la Asamblea, con el que busca captar hasta USD 30.000 millones en capitales privados hasta 2025. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>En la Asamblea Nacional se cuentan los votos para dar el batacazo- Expreso</b> Midiendo el momento y, sobre todo, los votos. El fantasma de la comisión que investigue y evalúe las actuaciones de la presidenta de la Asamblea, Guadalupe Llori, y de los integrantes del Consejo de Administración Legislativa (CAL) está lejos de desaparecer del Legislativo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ley de inversiones busca que Ecuador sea un centro logístico y exportador de talla mundial- La Hora (Nacional)</b> Una de las herramientas principales es la masificación en la utilización de las zonas francas para atraer a multinacionales de bienes y servicios de exportación. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Asamblea Nacional destituye y censura a Ruth Arregui- El Telégrafo</b> El Pleno de la Asamblea Nacional resolvió la destitución de la superintendente de Bancos, Ruth Arregui, durante el juicio político por omisiones en sus funciones a cargo de esa institución. Con 85 votos a favor se aprobó la moción de censura y destitución. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@RadioFarra957</b> #Atención. El #FUT anuncia que retoma la movilización en contra de las políticas del Gobierno y el 23 de marzo se cumplirá a escala nacional la marcha que se suspendió el 19 de enero. <a href="#">Ver más</a></p>